



La CHS finaliza la actuación en la mota en la rambla de La Fayona (Torrevieja)

31.Agosto.2023- La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha finalizado las obras de refuerzo y reparación de la mota de la margen izquierda en el tramo de la desembocadura de la rambla de La Fayona (Torrevieja, Alicante).

Las actuaciones llevadas a cabo por el organismo de cuenca han consistido en el desbroce del cauce en el tramo, el relleno de socavón con material procedente de cantera. La formación de mota de rambla mediante extendido y compactación del material y la ejecución de escollera en el pie del talud para protección.

La CHS en el marco de los pliegos de conservación, mantenimiento y actuaciones para la mejora de la conectividad longitudinal en el Dominio Público Hidráulico en el ámbito de la Confederación Hidrográfica del Segura, ha acometido la actuación indicada.

La zona de actuación se acometió desde la zona de mayor afección hasta el límite de la rambla con el Espacio Natural Protegido Parque Natural de las Lagunas de la Mata y Torrevieja.

En este sentido, la CHS solicitó la correspondiente autorización ambiental a la Dirección General de Medio Natural y Evaluación Ambiental de la GVA y, una vez obtenida la autorización favorable, procedió a actuar en el tramo mencionado.

El presupuesto aproximado de estos trabajos ha sido de 97.027,93 € y ha tenido una duración de tres semanas.

Esta tipología de actuaciones se enmarca dentro de las que la CHS lleva a cabo en previsión de posibles fenómenos de lluvia extremos, en aquellos puntos que presentan un mayor riesgo para la población y que se complementan con las que los ayuntamientos, en el ejercicio de su competencia, acometen en los tramos urbanos y periurbanos de los ríos y ramblas, constitutivos del dominio público hidráulico.